



Marion Amouroux

COMMENT SE PASSE UN SERVICE CIVIQUE AU CENTRE AMMA ?

Dans un service civique au Centre Amma, on peut choisir si on le souhaite d'habiter sur place. La matinée est alors consacrée au seva et l'après-midi au service civique. J'ai vécu à la Ferme du Plessis en tant que résidente et j'ai participé en même temps aux projets de l'association.

QUELLE ÉTAIT TA MISSION ?

J'ai fait un service civique de 6 mois. J'ai choisi d'en faire un pour être au Centre Amma, vivre en communauté, participer aux temps collectifs et faire du seva.

Ma mission principale concernait le département AYUDH France : l'organisation d'événements pour les 15-30 ans, l'animation du groupe, monter un dossier de financement, la communication...

QU'EST-CE QUE ÇA T'A APPORTÉ ?

Vivre sur place m'a appris beaucoup de choses : j'avais 18 ans lorsque j'ai commencé, j'y ai appris la vie ! La cuisine, le ménage, la vie en collectivité et les relations humaines... J'ai gagné de la maturité, de l'expérience, une meilleure compréhension du monde, et l'envie d'agir pour la planète et pour la société.



Océane De Jonckheere

QUELLE ÉTAIT TA MISSION ?

Ma mission de service civique était d'animer et co-animer des week-ends pour les enfants. Le but était de proposer aux parents participants aux stages à la Ferme du Plessis, des temps pour leurs enfants. Dans ce cadre, ils pouvaient pleinement profiter de leurs week-end, car en parallèle, leurs enfants étaient pris en charge. Il a duré 9 mois, de septembre à juin.

QU'EST-CE QUE ÇA T'A APPORTÉ ?

Au-delà du cadre du service civique, c'est l'apprentissage de la vie en communauté qui m'a beaucoup apporté. Tout ce qui est dévotion, apprendre la vie en communauté. Tous les stages. toute la permaculture. Apprendre la gouvernance partagée. J'ai aussi appris la CNV (Communication Non-Violente). Cette expérience m'a appris la discipline, la rigueur, l'accueil, cuisiner pour beaucoup aussi, à parler en public, animer des réunions, l'organisation, la gestion.

